
6 Pièces

160 m²

Réf. VP6-220

899 000 €

Rochefort
Appartement à vendre (17300)
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Royan  Île  d'Oléron  Sotheby's  International  Realty  est  ravis  de  vous

présenter ce magnifique appartement de 160 m2, idéalement situé au

cœur  de  la  ville  de  Rochefort.Niché  au  4ème  et  dernier  étage  d'une

résidence récente sécurisée avec ascenseur, cet appartement offre un

cadre  de  vie  exceptionnel,  alliant  modernité  et  praticité.L'entrée  avec

placards mène à un salon baigné de lumière,  grâce à ses généreuses

baies  vitrées  donnant  accès  à  une  terrasse  spacieuse  de  plus  de  80

m2.Un espace dédié le long de ces baies vitrées conduit vers le séjour

élégant et sa cuisine ouverte, moderne et ...

Royan Île d'Oléron Sotheby's International Realty is delighted to present to you this

splendid  160  sqm  apartment,  ideally  situated  in  the  heart  of  the  city  of

Rochefort.Nestled on the fourth and top floor of a recent secure residence with an

elevator,  this  apartment  offers  an  exceptional  living  environment  that  combines

modernity and practicality.Upon entering, a hallway with closets leads to a light-filled

living room, thanks to its generous French windows providing access to a spacious

terrace of over 80 sqm. A dedicated space along these French windows leads to

the elegant living area and ...

ROYAN ILE D’OLÉRON SOTHEBY’S INTERNATIONAL REALTY

42, rue Gambetta - 17000 LA ROCHELLE
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